

Fiesta grande de aragoneses en Mollet

¿Qué dicen las voces aragonesas?

El próximo 12 de octubre los aragoneses celebran el Pilar. Este día habrá diversos actos para dar tributo a esta festividad que este año se enmarca dentro de la celebración del 25º aniversario del Centro Cultural Aragonés de Mollet. Además, Tribuna Vallesana ha querido preguntar a algunos miembros del centro su opinión sobre el momento que está viviendo la política catalana.

El Centro Cultural Aragonés celebra su 25º aniversario con multitud de actos. Jesús Soler, presidente del Centro Cultural Aragonés, destaca algunos de los más importantes: *"El día 5 de febrero llevamos a cabo el acto central del aniversario donde reunimos representación de las diferentes administraciones; en marzo se convocó el "VIII Certamen de Ball Folclòric" con gran participación de grupos folklóricos y público; en abril llevamos a cabo un macro festival de "viejas glorias" con participación de antiguos bailadores, cantadores y músicos de rondalla; en mayo programamos el concierto del aniversario que interpretó la Banda de Joves Músics de Mollet y la rondalla del centro; en junio, coincidiendo con las fiestas del barrio de la Estación del Norte, hicimos una ronda aragonesa. Este acto se enmarcó en el programa Aragón por barrios. Y ya en septiembre participamos en la Fira dels Artesans con una ronda aragonesa, también ubicada en el programa de Aragón por barrios"*.

El próximo 12 de octubre los aragoneses celebrarán la festivi-



La izada de la bandera, uno de los actos tradicionales del 12 de octubre

dad del Pilar y lo harán con un programa lleno de actos donde cabe destacar la participación de la Banda de Joves Músics para celebrar este 25º aniversario del centro. Por su parte, Francisco Pérez, uno de los miembros del centro, destaca: *"Los actos más importantes de todos los festejos del Pilar, son evidentemente todos los que tienen lugar el mismo día del Pilar: de hecho siempre se reserva lo mejor para ese día"*. De hecho, Francisco asegura que el día del Pilar es para los aragoneses y sus descendientes un día especial. El

último acto antes del día del Pilar fue el pasado 30 de septiembre con la fiesta del Jamón de Teruel, y la proclamación de Reinas y Damas de Honor 2006-2007. Esta proclamación vino acompañada de un gran baile de salón.

■ El voluntariado

Jesús Soler, presidente del Centro Cultural Aragonés, describe a los aragoneses como *"gente noble, organizada y voluntariosa"*. Y es que son muchas las personas que acuden al Centro para →